

RÉSUMÉ

DÉVELOPPEMENT DU SITE WEB FRANCOINDO, MÉDIA D'APPRENTISSAGE POUR LES COMPÉTENCES DE LECTURE EN FRANÇAIS DES ÉLÈVES DE LA CLASSE XII DE SMAN 9 BANDARLAMPUNG

PAR

RAMZI NAUFAL

Cette étude a eu menée le but de développer un support d'apprentissage basé sur un site web en présentant des contenus tels que des contes de fées, du folklore et des fables. La méthode a utilisée dans cette étude est la recherche et le développement (R&D) avec le modèle de développement ADDIE, qui comprend l'analyse, la conception, le développement, la mise en œuvre et l'évaluation. Cependant, l'étude a été limitée à la phase de développement en raison de contraintes de temps. Le site FrancoIndo a été évalué à l'aide d'un test sur les forces et les faiblesses du produit. Il a obtenu un bon score (76%-100%) avec 88,75% des étudiants et 82,5% des enseignants. Le support d'apprentissage FrancoIndo présente des avantages, tels que l'accès à tout moment et en tout lieu et l'augmentation de l'intérêt pour l'apprentissage du français. Cependant, les faiblesses du site FrancoIndo sont sa dépendance à la connectivité Internet et son design moins attrayant.

Mots-clés : *Développement, le site Francoindo, medias d'apprentissage, C.E*

ABSTRACT

DEVELOPMENT OF FRANCOINDO WEBSITE LEARNING MEDIA FOR FRENCH READING SKILLS OF GRADE XII STUDENTS AT SMAN 9 BANDAR LAMPUNG

BY

RAMZI NAUFAL

This study was conducted to develop a website-based learning media featuring content such as fairy tales, folklore, and fables. The method used in this research is Research and Development (R&D) with the ADDIE development model, which includes Analyze, Design, Development, Implementation, and Evaluation. However, the study was limited to the development stage due to time constraints. The FrancoIndo website received results through a product strengths and weaknesses test, scoring in the good range (76%-100%) with 88.75% from students and 82.5% from teachers. The Francoindo learning media has advantages, such as being accessible anytime and anywhere and increasing interest in learning French. However, the weaknesses of the Francoindo website include its dependence on internet connectivity and its less attractive website design.

Keywords: *Development, Website Francoindo, learning media.*